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令和５年１２月吉野川市議会定例会 一般質問通告者質問順位表

代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１番）
１ 近久 寛 吉野川 １ 令和６年度予算について

政友会
いろは （１）当初予算編成にあたって市長の考えは

２ 公共トイレ増設について

（１）市内のＪＲ駅トイレの現状は

（２）阿波川島駅の利用状況と、トイレ設置の
考えは

３ 小中学校の校則見直しについて

（１）校則見直しの現状は

（２）県教育委員会との連携は

４ オーガニック給食について

（１）食品の安全性についての認識は

（２）有機農作物提供の考えは

５ 不妊治療について

（１）不妊治療の現状は

（２）不妊治療に対する新たな取り組みは

６ 犯罪被害者等支援条例について

（１）県内自治体の制定状況は

（２）本市の支援体制と条例制定についての考えは

７ 北海道仁木町との交流のあり方について

（１）交流の現状は

（２）本市の２０周年記念事業への招待は
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代表質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（３番）
２ 岸田 益雄 薫風会 １ ２期目の市政運営について

（１）公約の優先度は

（２）政治的活動は

（３）行政への取り組みは

２ 行財政改革の取り組みについて

（１）公の施設の使用料の見直しは

（２）指定管理者への対応は

３ 高越山ヒルクライムレースについて

（１）レースの取り組み状況は

（２）徳島Ｔラインとの連携は

４ 消防行政について

（１）救急車の更新は

５ 特別支援教育について

（１）発達障がいの早期発見と早期療育は

（２）学校での対応は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１１番）
３ 谷田 憲二 志誠新進 １ 過疎地域の活性化について

クラブ
（１）地域資源を活かした取り組みの状況は

（２）地域おこし協力隊の活用は

（３）今後の活性化に向けての取り組みは

２ 公園施設の効果的な利活用について

（１）名越峡広場公園検討委員会の状況は

（２）上桜公園モニタリング事業の状況は

（３）美郷ふれあい公園をモニタリング調査してみ
ては

３ こども園等における保育および職場環境について

（１）不適切保育等の状況は

（２）職場環境および職員研修の状況は

４ ＨＰＶ（ヒトパピローマウイルス）ワクチン接種
について

（１）男性へのワクチン接種助成を行う考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（７番）
４ 塩田 智子 薫 風 会 １ 「こどもまんなか」への取り組みについて

（１）「吉野川市こどもＤｏまんなか会議」の状況
は

（２）こどもの意見の反映は

２ 帯状疱疹ワクチンの助成について

（１）帯状疱疹ワクチン助成制度の創設についての
考えは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（２番）
５ 中西 渉 吉野川 １ ごみ減量について

政友会
いろは

（１）資源ごみ回収の現状と取り組みは

（２）みんなで取り組む「ごみ減量」の現状と今後
の考えは

２ 交通弱者への支援について

（１）本市の高齢者の免許保有及び返納の状況は

（２）高齢者等外出支援タクシー料金助成事業利用
者の意見とその対応は
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（１５番）
６ 岡田 光男 日本共産党 １ 市から国県への要望について

（１）県内８市による１２項目の要望は

（２）本市の最重点要望は

（３）市独自の要望は

２ 子どもはぐくみ医療費助成制度について

（１）県の高校生までの医療費無料化による市の負
担軽減は

（２）医療費の完全無料化はできないか

３ 有害鳥獣被害について

（１）本市の現状と課題は

４ 奨学金制度について

（１）本市の利用状況は

（２）返済無しの奨学金制度にできないか
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（５番）
７ 桒原 五男 吉野川 １ 学校給食費について

政友会
いろは

（１）給食費の無償化はできないか

２ 振り込み詐欺について

（１）本市の振り込み詐欺被害の状況は

（２）被害防止の機械を無償貸与の考えは

３ 地域おこし協力隊について

（１）現状と今後の予定は

４ ふるさと納税について

（１）現時点での本年度の状況は

５ ＹｏｕＴｕｂｅ配信について

（１）市の状況をＹｏｕＴｕｂｅ配信して収益化す
る考えは

６ デジタル地域通貨について

（１）デジタル地域通貨を導入する考えは

７ 本市のスポーツ振興策について

（１）各小学校にスポーツ用具を贈る考えは

８ タブレット端末の状況は

（１）タブレット端末の運用状況は

（２）今後のタブレット更新の見通しは
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個人質問

質問順位 質問通告者 所属会派 質 問 項 目 ・ 要 旨

（６番）
８ 阿佐 勝彦 吉野川 １ 瀬詰大橋の安全確保について

政友会
いろは

（１）現在までの改良状況は

（２）今後要望する予定は

２ 保育所及び認定こども園での不適切保育対策につ
いて

（１）現在までの不適切保育を防ぐ取り組みは

（２）第三者評価の活用は

（３）子どもと保育士を守る見守りカメラの活用は

３ ヨコタ上桜スポーツグラウンドの駐車場について

（１）今までの利用状況は

（２）今後、多くのチームが参加した時の対応は

４ 庁舎屋外トイレについて

（１）庁舎屋外トイレの現状は

（２）洋式トイレに設置替えしては


